



Témoignage ... LA JOIE DE PELERINER ENSEMBLE

A l'image d'Abraham quittant sa terre, son lieu de confort pour se lancer dans une aventure de foi, la paroisse la croix de Belledonne du 12 au 13 Octobre 2024 a initié un pèlerinage de foi et de découverte à Paray le Monial pour redécouvrir la grandeur de ce cœur qui aime l'humanité : Sacré Cœur de Jésus. En guide de rappel, Paray le Monial est un lieu d'apparitions. C'est dans ce lieu que Jésus a révélé à Margueritte Marie A. la beauté de son cœur, et l'amour infini de sa bonté pour les hommes. Et donc visiter ce lieu saint, c'est accepter d'être porteur du message de Jésus à Margueritte Marie et le perpétuer dans le contexte qui est le nôtre aujourd'hui.

Au cœur de ce pèlerinage, il y avait la joie qui était au rendez-vous, la joie de se retrouver, de marcher ensemble, de prier ensemble, de manger ensemble et le bonheur de découvrir la bonne humeur au sein du groupe. On ne peut manquer d'être frappé en participant à ce pèlerinage de constater l'émotion que tous éprouvent (pèlerins) de vivre un temps de partage, de convivialité et de rencontre avec les autres.

Ce pèlerinage était rempli de moments forts en enseignements, en visites et images qui se bousculent dans nos têtes :

- Procession des reliques de Margueritte Marie dans la ville
- Messes
- Visites guidées des églises
- Sacrement du Pardon
- Enseignement de l'Evêque de Liège
- Marche de santé



Sous le regard du Sacré-Cœur de Jésus, nous remercions tous les pèlerins pour l'initiative, pour la joie partagée et les projets de la paroisse portés ensemble dans la prière.

Père Karel MISSAMOU